

# Kakorlantas Irjen Pol Agus Suryo Nugroho dan Dirut Jasaraharja Survei Jalur Cipularang

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.UPDATES.CO.ID](http://TANGERANG.UPDATES.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 07:38



*Kakorlantas Irjen Pol Agus Suryo Nugroho dan Dirut Jasaraharja Survei Jalur Cipularang*

JABAR - Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri Irjen Pol Agus Suryo Nugroho dan Direktur Utama (Dirut) PT Jasa Raharja melakukan survei jalur Tol Cipularang. Minggu, (9/2/25).

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau kondisi jalan dan mencari solusi untuk

meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas. Kakorlantas dan Dirut Jasa Raharja ingin melihat langsung kondisi jalan Tol Cipularang, terutama titik-titik yang rawan kecelakaan. Mereka juga ingin memastikan bahwa rambu-rambu lalu lintas dan fasilitas keselamatan lainnya berfungsi dengan baik.

Irjen pol Agus Suryo Nugroho mengatakan, Berdasarkan hasil survei, Kakorlantas dan Jasa Raharja akan mencari solusi untuk meningkatkan keselamatan di Tol Cipularang. Beberapa solusi yang mungkin dipertimbangkan antara lain. Peningkatan kualitas jalan,Memperbaiki jalan yang rusak atau berlubang, Pemasangan rambu-rambu lalu lintas Memasang rambu-rambu yang kurang atau tidak jelas.

Memasang lampu penerangan di titik-titik yang gelap. Mengingat masyarakat tentang pentingnya keselamatan berkendara.

Hasil survei ini akan digunakan sebagai bahan evaluasi untuk menentukan langkah-langkah yang perlu diambil untuk meningkatkan keselamatan di Tol Cipularang. Kakorlantas dan Jasa Raharja akan terus berkoordinasi untuk memastikan bahwa jalan tol ini aman dan nyaman bagi pengguna jalan.

Kakorlantas juga menambahkan, Survei jalur Tol Cipularang ini merupakan salah satu upaya dari Kakorlantas Polri dan Jasa Raharja untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas di Indonesia. Selain melakukan survei, Memberikan edukasi tentang keselamatan berkendara kepada masyarakat. Memasang rambu-rambu lalu lintas, lampu penerangan, dan fasilitas keselamatan lainnya.

Diharapkan dengan berbagai upaya ini, angka kecelakaan lalu lintas di Indonesia dapat terus menurun.pungkasnya. (frn/Spyn).